



さんむ
はっかく
八角 公二
こうじ

議員

小中学校統廃合計画(案)について

問 市小中学校統廃合の計画は、配布された計画案通りに進んでいるのか。

答 教育長 この計画案については、一部の地域で反対署名、あるいは反対要望書等が出ているので、継続して協議をする地区もあります。

問 蓮沼中学校と成東中学校について、計画案に反対する署名活動等が行われているが、この2校については計画案を見直すのか。

答 教育長 まだ十分に地域の方々の理解を得られていないという事で、もう少ししばらく時間をかけて協議を続けていきます。

問 この計画案は、学校の在り方検討委員会の答申を受け、協議を重ねて策定したというが、検討委員会の議事録を読むと、この計画案は我々が決めたのではないとはつきり書いてある。これはどういうことか。

答 教育長 答申は検討しましたが、今回の計画案には反映しづらい面もあって、総合的に判断した結果、答申がそのまま計画案になったものではありません。

問 計画案については教育委員会内部では、秘密会などで協議されているので、公平性、透明性のある情報公開をすべきと思うがどうか。

答 教育長 秘密会としたのは、不確定な情報を出すことで誤解や混乱を招くので、教育委員会としての考えをまとめた後で公開をしています。

問 蓮沼中学校と成東中学校の閉校については見直しをする考えはないのか。

答 教育長 協議のいかんによって、閉校の時期は多少ずれることがあります。

問 蓮沼中学校の跡地利用として、航空専門学校を誘致する計画は、どのようになっているのか。

答 市長 期日が示せないのですが、その旨を中日本航空専門学校に話します。

問 昨年の9月に、成東学区から選出された教育委員がやめたので、欠員となっていて、これは、委員の定数を定めた市の条例に違反するのではないか。

答 市長 条例に違反するかどうか、その解釈についてはもう少し勉強したいと思います。

問 条例を遵守して速やかに後任を充てる立場にある市長と教育長が、一年近くも条例に違反する状態を続けることから、統廃合計画を進めているか、統廃合計画を進めていること、(欠点・欠陥)があると思うがどうか。

答 市長 現段階で、現状で進めていくことに問題がないと解釈しています。



統廃合が検討される蓮沼中学校

問 計画案のリーフレットが教育委員会での会議や議決の前に配布されたことは、重大な法令違反があると思う。計画案は白紙に戻して立て直す必要があると思うがどうか。

答 市長 確かに手違いがあったことはお詫びをしたと思います。内容的にはその後の教育委員会会議で議決をしているので、回収をする必要はないと前議会においても答弁しました。

ICT教育について

問 タブレットパソコンなどのICT教育機器の購入に3億7千800万円支出しているが、全額を市の自主財源から出したのはどういうわけか。

答 教育長 購入に当たり該当する補助金が多かったこと、パソコンの入れ替え時期との関係で急いで執行する必要があったためです。

問 購入した機器を先の方が使いこなすために、支援員のサポート業務が組まれているが、その費用はいくらか。

答 教育長 平成27年度で1千871万4千円、28年度は1千

172万3千円です。

問 市の財源で研修を受けた先生方の2割近くが、市外へ異動してしまうのは残念である。文科省の補助金を使い自主財源の確保に努めるべきではなかったか。

答 市長 自主財源にした理由は教育長から答弁がありましたが、それに加え、出来るだけ早くタブレットに取り組むことが子供の将来につながるということで思い切った予算化をしました。

